

**Otázka:** Mode, Bekleidung

**Předmět:** Němčina

**Přidal(a):** Terezka

Die Mode entwickelte sich ganze Jahrhunderte, die Modetrends wechseln schnell und immer. Was gestern der letzte Schrei der Mode war, ist heute nicht mehr zu tragen. Die gegenwärtige Mode ist zu jedem großzügig, weil sie nichts verbietet und fast alles erlaubt. Jeder kann tragen, was ihm gefällt, wozu er Lust hat. Wir können sagen – ein anderer Mensch, ein anderer Stil und Geschmack, wenn wir von der Bekleidung sprechen.

Besonders in der Frauenwelt spielt Mode eine große Rolle. Kleidung muss in erster Linie funktionell sein und sollte uns in Wärme halten. Doch sie soll auch gut aussehen. Die Kollektionen wechseln saisonal und von Jahr zu Jahr gibt es neue Trends. Die Modebranche ist längst ein riesiger Markt geworden, mit Shows überall in aller Welt. Ganze Fashionweeks beschäftigen sich mit den neuesten Kollektionen zahlreicher Marken.

Mode – was ist das für mich? Das ist ganz wichtig. Ich mag mich gut kleiden, denn Kleider machen Leute. Ich mag, wenn jemand sagt, dass mir etwas passt!

Meine liebste Modeikone ist Bridgitte Bardot. Es gefällt mir, wenn Frauen blonde dichte Haare haben. Sie ist sehr weiblich. Wenn ich mir auswählen könnte, würde ich die Mode aus den 60er Jahren tragen, weil ich das mag. Ich liebe kurze Röcke, und toupirte Haare. Ich habe aber keinen eigenen Stil. Ich trage, was ich will und was ich mag. Ich mag nicht schwarze Klamotten, sondern bunte. Ich trage lässige Kleidungen, aber ich mag ab und zu elegante Kleider anhaben. Am liebsten trage ein kurzes Kleid, weil ich mich darin sehr weiblich fühle. Am öftesten trage ich aber eine Hose und eine Bluse, weil es am praktischsten ist. Ich fühle mich so gut! Was mag ich nicht? Ich trage keine Hemden, sie passen nicht gut zu mir.

Markenkleidungen? Ich weiß nicht. Sie sind oft nicht so gut, wie Klamotten aus den Secondhandläden. Sie haben nur Logos, aber ich weiß, dass für manche Leute es ganz wichtig

ist teurere Markenkleidung zu tragen. Ich bevorzuge nicht Markenkleidungen, ich finde sie sehr teuer.

Wo kaufe ich Klamotten? Am liebsten habe ich Orsay, New Yorker, Terranova, H&M und Reserved. Kleidungen da ist nicht nur gut, sondern auch ganz billig. Ich mag diese Geschäfte.

Das Wort Mode bezieht sich nicht nur auf die Kleidung, sondern auch auf Frisur, Schminken und modisches Beiwerk. Für mich ist es auch wichtig Geschmeide zu tragen. Am liebsten trage ich silberne Ohrringe und Ringe. Das gut gewählte Beiwerk erfrischt die Kleidung. Beides sollte zueinander passen.